

令和4年1月24日

臨時に休校措置を行い遠隔授業に切り替えます

学生・保護者・教職員の皆様

豊田工業高等専門学校
危機管理室長、校長
田川智彦

新型コロナウイルス感染が急速に拡大しており、本校でも感染者が相次いでいます。学生の感染者については、クラスに複数の濃厚接触者が特定されたことから、すでに1月20日、21日、24日に合わせて3つの学級を閉鎖いたしました。その間、職員にも感染が確認されました。加えて、現在も体調不良や、検査受診の報告が相次いでいます。

こうした現状に鑑み、学校を起点とした感染の連鎖・拡大を防ぎ、一刻も早く正常な学校運営に戻すことを目的として、期間を限定して休校措置を行い、その間、準備ができ次第、遠隔授業を行うことを決定いたしました。期間は1月25日から1月28日までとし、1月31日からは開校し対面の授業を行う予定です。期間を延長しなければならない場合は改めて通知します。なお、専攻科の特別実験及び特別研究については感染症対策を徹底した上で実施する予定です。

詳細については追って各担当から連絡させていただきます。予告や準備期間もないままの措置で、ご不便、ご不自由をおかけしますが、本校のすべての構成員の健康と安全を守り、かつ学びの機会を確保するための措置であることをご理解賜り、ご協力いただきますようお願い申し上げます。

【オンライン授業の実施】

オンライン授業は時間割通りに実施されるので、それぞれの時間に、受講科目の team に入ってください。準備が間に合わない授業は休講となる可能性があります。その場合は補講を行います。

オンラインでの授業受講方法は以下のリンクを確認してください。

豊田高専HP > 緊急ニュース > 遠隔授業説明資料について (令和2年4月30日時点)
<https://www.toyota-ct.ac.jp/information/22084/>

【登校が許される学生】

*登校する場合は、登校前に必ず検温報告を行い、風邪症状等がないことを確認した上で、密を避け、必ずマスクを着用し、手洗等を行うなど、徹底した感染症対策を講じること。

- ・特別研究、実験を行う専攻科生
- ・各種証明書の請求及び受領する学生
- ・学生相談（カウンセリング）のために来校する学生
- ・その他校長が認めた学生

【寮生について】

- ・学寮は令和4年1月24日（月）から令和4年1月29日（土）まで臨時閉寮します。遠隔授業が受けられる荷物を持って自宅に帰省してください。臨時閉寮中は学寮給食の提供はありません。学寮は1月30日（日）に開寮予定です。